

# *Un nouveau groupe de spécialistes russes arrive en Égypte*

---



Russie, 10 novembre, (RHC-PL).- Un nouveau groupe d'expert russes s'est rendu en Égypte pour poursuivre les recherches concernant la catastrophe de l'Airbus A321 survenue récemment dans le Sinaï, ce qui a fait 224 morts.

Des sources russes signalent qu'il s'agit d'un groupe d'experts menés par Alexander Batrikin, Directeur du Comité National d'enquête. Ce groupe analysera les débris de l'avion et les circonstances de cette tragédie, considérée comme la plus grande de l'histoire de l'aviation civile russe.

En plus, des rapports de la BBC de Londres indiquent que, Fabrice Brégier, président de l'exécutif du fabricant européen Airbus a relevé que les enquêtes récentes ne signalent pas de faille technique de l'Airbus comme la cause du crash.



**Radio Habana Cuba**